かたの



R6. 5. 13 形埜小学校 校長室だより



今回いちばんの映えショット!水田に映る青空と緑が美しい… 子供たちが横一列に並び、丁寧に苗を植えていきます





苗の束を手に取り、さあ植えよう!うまくできるかな?

5月8日(水)快晴のもと、睦会の 方々にお手伝いいただき、4・5・6 年生が今年度の田植えを行いました。 開会式を終え、泥に足をとられて悪戦 苦闘しながらも、教えていただいたと おりに丁寧に行う姿がありました。ま た、田植えの終了後には、お世話して くださった睦会の方々にあれこれ質 問し、お話を伺うこともできました。 私(内田)はこれまで多くの学校で勤 務しましたが、子供たちがこれほど学 区の方々に大切にされ、よい経験をさ せていただいている学校はなかなか ありません。形埜っ子のために、様々 な部分で学区の力をお借りすること が多いと思いますが、どうか今後とも よろしくお願いいたします。

さて、学校では運動会に向けた練習が始まっています。9日(木)の1時間目には、運動場で全校リレーの練習を行いました。この全校リレーは、形埜小の子どもたちが「みんなで」バトンをつなぐところに尊さがあります。運動会本番では、形埜っ子一人一人の一生懸命をご覧いただくことができると思いますので、ご参観のほどよろしくお願いいたします。







睦会の方々に教えていただきながら、無事田植えを終えることができました。ありがとうございました!







全校リレー練習のひとコマ。どの子も一生懸命に走り、バトンをつなぎます。がんばれ!